

EXCOORDINADOR VIAJÓ A ARGENTINA:

Urquizar se reúne con Bullrich para analizar seguridad en el sur

En Buenos Aires, Argentina, en el contexto del Congreso Internacional en conmemoración de los 30 años del atentado terrorista a la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA) ejecutado por Hezbolá y que dejó 85 muertos y cientos de heridos, el excoordinador de seguridad de la macrozona sur y académico de la USS, Pablo Urquizar, sostuvo una reunión con la ministra de Seguridad de Argentina, Patricia Bullrich, para analizar la situación de seguridad tanto en Chile como en Argentina y especialmente en el sur de ambos países.

En la oportunidad, Urquizar le entregó a Bullrich el libro "Radiografía de la violencia y el terrorismo en la macrozona sur: problemas y desafíos actuales", de Ediciones Universidad San Sebastián, resaltando la necesidad de un trabajo conjunto de ambos países para superar la actual crisis.



Urquizar junto a la ministra de Seguridad trasandina.